

DAFTAR PUSTAKA

A, Lindarto Akhir. 2010. *Pengaruh Pengungkapan Laporan Sosial dan Lingkungan Perusahaan Terhadap Harga Saham*. Skripsi Progam Sarjana Jurusan Akuntansi pada Fakultas Ekonomi Undip. Semarang.

Anastasia, Njo., Wijiyanti, Imelda, dkk. 2003. *Analisis Faktor Fundamental dan Risiko Sistemik Terhadap Harga Saham Properti di BEJ*. Jurnal Akuntansi dan Keuangan, volume 5 no. 2 : 123 – 132.

Ardilla Mahardhika, Johan. 2011. *Faktor-Faktor yang Mempengaruhi Sifat Pengungkapan Sukarela Tanggung Jawab Sosial Perusahaan (Studi Empiris pada Perusahaan yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia)*. Skripsi Progam Sarjana Jurusan Akuntansi pada Fakultas Ekonomi Undip. Semarang.

Brigham, Eugene F dan Joel F. Houston. 2006. *Fundamental of Financial Management*, Edisi Kesepuluh, Alih bahasa oleh Alih Akbar Yulianto . Jakarta; Salemba Empat.

Bursa Efek Indonesia. 15 Januari 2012. *Laporan Keuangan Tahunan Perusahaan*. www.idx.co.id

Efendi, Munandar dan Rahmawati. 2008. *Pengaruh Pengungkapan Sosial Terhadap Return Saham (Analisis Komparatif pada Perusahaan High Profile dan Low Profile yang Terdaftar di BEI)*. E-Journal.

Ghozali, Imam. 2005. *Aplikasi Analisis Multivariate dengan Program SPSS*. Semarang : Universitas Diponegoro

Harahap, Sofyan Syafri. 2008. *Analisis Kritis atas Laporan Keuangan*. Jakarta : pt RajaGrafindo Persada

Helmi Situmorang et all, Syafrizal. *Analisis Data Untuk Riset dan Manajemen Bisnis*. Medan : Universitas Sumatera Utara

Irawan, Bambang. 2006. *Faktor-Faktor yang Mempengaruhi Kelengkapan Pengungkapan Laporan Keuangan pada Perusahaan Manufaktur yang Terdaftar di Bursa Efek Jakarta*. Skripsi Progam Sarjana Jurusan Akuntansi pada Fakultas Ekonomi UII. Yogyakarta.

Ismurniati, Widita. 2010. *Pengungkapan Informasi Pertanggungjawaban Sosial dan Faktor-Faktor yang Mempengaruhi Pengungkapan Informasi Pertanggungjawaban Sosial dalam Laporan Keuangan Tahunan*. Skripsi Progam Sarjana Jurusan Akuntansi pada Fakultas Ekonomi Universitas Sebelas Maret. Surakarta.

Juniarti dan Frency, Yunita. 2003. *Pengaruh Tingkat Disclosure Terhadap Biaya Ekuitas*. Jurnal Akuntansi dan Keuangan, volume 5 no.2 : 150 – 168.

Kayo, Edison Sutan. 31 Januari 2012. Saham Perusahaan. www.sahamoke.com

Kieso. Donald E et al. 2002. *Akuntansi Intermediate Edisi Kesepuluh*. Jakarta:Erlangga

Khaled Dahawy and Teresa Conover. 2007. *Accounting Disclosure in Companies Listed on the Egyptian Stock Exchange*.

Nudin, Emilia dan Cahyandito, M. Fani. 2005. *Pengungkapan Tema-Tema Sosial dan Lingkungan Dalam laporan Tahunan Perusahaan Terhadap Reaksi Investor*.

Matthew Brine, Rebecca Brown and Greg Hackett. 2006. *Corporate social responsibility and financial performance in the Australian context*.

Prabowo, Ronny dan Sekar Angkoso, Kurniawan. 2006. *Factor Influencing the Extent of Web-Based Disclosed of Indonesian Manufacturing Firms*. Jurnal Akuntansi dan Keuangan, volume 8, no. 2 : 92 – 98.

Ps, Djarwanto. 1996. *Mengenal Beberapa Uji Statistik dalam Penelitian*. Yogyakarta : Liberty Yogyakarta

Sarumpaet, Susi. 2005. The Relationship Between Environmental Performance and Financial Performance of Indonesian Companies. *Jurnal Akuntansi dan Keuangan*, volume 7, no. 2 : 89 – 98.

Sarwono, Jonathan. 2007. *Analisis Jalur Untuk Riset Bisnis dengan SPSS*. Yogyakarta : ANDI

Santoso, Singgih. 2012. *Aplikasi SPSS pada Statistik Parametrik*. Jakarta : PT Elex Media Komputindo

Septiawa Permono, Akin. 2011. *Faktor-Faktor yang Mempengaruhi Pengungkapan Sukarela Modal Intelektual (Studi Empiris pada Perusahaan Keuangan yang Listing di BEI Tahun 2010)*. Skripsi Progam Sarjana Jurusan Akuntansi pada Fakultas Ekonomi Undip. Semarang.

Spica, Luciana dan Retrinasari, Ikka. 2007. *Pengaruh Karakteristik Perusahaan terhadap kelengkapan Pengungkapan dalam Laporan Tahunan Perusahaan Manufaktur yang Terdaftar di BEJ*. Seminar Nasional FE Universitas Trisakti. Jakarta

Suharli, Michell. 2005. Studi Empiris Terhadap Dua Faktor yang Mempengaruhi Return Saham Pada Perusahaan Food and Beverages di Bursa Efek Jakarta. *Jurnal Akuntansi dan Keuangan*, volume 7, no. 2 : 99 – 116.

Zulmi, Fitria. 2010. *Faktor-Faktor yang Mempengaruhi Pengungkapan Sukarela (Voluntary Disclosed) dalam Laporan Keuangan Perusahaan Barang Konsumsi yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia*. Skripsi Progam Sarjana Jurusan Akuntansi pada Fakultas Ekonomi Unimed. Medan.